
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00528/2013
 

Requer Informações sobre a Coleta 
Seletiva no município.

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que nos tínhamos em alguns bairros a coleta 
seletiva.

CONSIDERANDO que estamos sendo cobrado da população o 
porquê parou os poucos bairros que tínhamos a coleta seletiva ao invés de 
haver a implantação da mesma.

 
                      REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1- Existe algum projeto de coleta seletiva?
2- Caso  positivo  quais  os  bairros  que  estão  incluídos  neste 

projeto?
3- Existe algum prazo para se colocar em pratica?
4- Porque  houve  a  interrupção  da  coleta  nos  bairros  que  já 

possuíam?
5- Outras informações que julgar necessárias?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de maio de 2013.

José Luís Fornasari
“Joi Fornasari”

-Vereador- Vice Presidente-


